
 

 

CULTE DOMINICAL DU 25 AVRIL 2021 
EBEN-EZE : LA PUISSANCE DU CRI DE L’ADOPTE -3- 
1 Samuel 7 : 7-9 
Frère Pamphile VUNDA (Pasteur) 
 
Nous avons dit dans notre précédent message qu’en matière de solutions de 
problèmes des hommes, Dieu a ses propres solutions et qu’un adopté doit se lever 
pour la délivrance de ses frères. Aujourd’hui, nous analysons notre deuxième vérité 
fondamentale selon laquelle tout adopté est un porteur voilé de solutions des 
hommes. 
 
2. Tout adopté est au départ un porteur de voile 
 
Les enfants d’Israël trouvèrent la solution en Samuel pour leurs problèmes. Eu égard 
à cela, nous nous posons la question suivante : les hommes porteurs de solutions, 
appréciés aujourd’hui, sont-ils vus des hommes solutions au départ de leurs vies par 
les autres ? Il n’y a que les yeux de la foi pour réaliser cela, percer l’invisible. Un enfant 
de Dieu doit avoir cette double vision des choses, des réalités. Malheureusement, 
pour la plupart de cas, cette réalité de percevoir l’invisible nous échappe. 
 
Cependant, ces hommes ne sont pas perçus comme tels au départ pour la simple 
raison qu’ils sont recouverts d’un voile. Comme pour dire tout ce qui est précieux et 
revêtu d’une grande valeur est toujours derrière un voile. Tu es donc un édifice 
précieux que Dieu est en train de construire. Ce voile ne t’enterre pas plutôt te cache, 
te prépare pour ta sortie officielle, sortie qui suscitera des wow des hommes. Dieu te 
travaille sous voile et tout le monde verra l’œuvre du génie créateur. 
Le méprisé, le rejeté, le fugitif d’hier à l’instar de Moïse dans le désert nous démontre 
qu’il y a un temps de construction pour chaque édifice (Actes 7 :17-30) et un temps 
où les autres viendront à toi pour des solutions à leurs problèmes. Il a fallu 40 ans 
pour Moïse, 18 pour Jésus pour paraitre devant le public. Acceptons ce voile de Dieu 
qui nous met à l’abri de bien de tourments. La durée de la construction d’un édifice 
est étroitement liée à son importance.  
 
Bien-aimé, le voile ne vient toujours pas du diable ni des hommes ; Dieu aussi l’utilise 
pour ses fins car c’est lui ce génie créateur de l’édifice que tu es ou sera. 
 
1 Samuel 1 : 24 nous fait voir l’une des faces de ce voile qui nous cache aux yeux du 
monde : l’incertitude. Déposé au temple par sa mère, Samuel se trouva abandonné, 
rejeté. La maison de l’Eternel, c’est là où Samuel devint grand, un homme dont la 
destinée fut d’oindre les rois, de changer les futurs des autres hommes. Samuel fut 
pris en charge par cette maison, cette maison que le monde méprise. 
 
 
Les rois marcheront par la clarté de tes rayons, demain tu oindras les rois, adoptés.  
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Tu es un porteur voilé aux solutions des hommes et ce jour arrive où ce voile tombera 
et tous viendront à toi. 
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